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ATA Nº 261 DA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA – CMP - GESTÃO 2021/2022 DO 
REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES 
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Aos vinte e nove dias do mês de 
setembro do ano de dois mil e vinte e um (29/09/2021) às 14h00 (quatorze 
horas), reuniram-se, em sessão ordinária na sala de reuniões do IPI, os 
conselheiros devidamente nominados representando suas entidades, sob a 
Presidência da Conselheira Sra. Constância da Silva Anacleto (ASPAMI). 
Compondo o quórum estavam presentes os Conselheiros: Sr. João Alberto da 
Silva (ASPMI), Sr. Fernando Castellon Filho (SINDIFOZ), Sra. Márcia Bertoldi 
Pereira (GOVERNO), o Sr. Paul Benedict Millan Estanislau (CVI), o Sr. Vitor 
Paul Woyakewicz (IPI), além dos Conselheiros suplentes: Sra. Eugenia Maria da 
Silva Brito Francelino (ASPAMI) e a Sra. Gleide Nara Amorim (SINDIFOZ). 
Registrada a presença da Diretora Presidente do IPI, Sra. Maria Elisabeth 
Bittencourt, do Presidente do Conselho Fiscal, Sr. Orli Calbush, e dos Diretores 
do IPI, Jean Polidoro, Jane Gomes Furtado e Cintia Carla Lenoir.  PRIMEIRO 
ASSUNTO DO DIA: APROVAÇÃO DAS ATAS N. 259 e 260 DO CMP: A 
Presidente do CMP abriu a reunião com a discussão de aprovação da ata da 
reunião nº 259, referente à reunião ordinária do mês de agosto/2021 e da ata nº 
260 da reunião extraordinária. A ata foi aprovada por todos os conselheiros. 
SEGUNDO ASSUNTO DO DIA: PAUTA FIXA IPI: A Presidente do CMP 
passou a palavra para os diretores do IPI explicarem como está o andamento dos 
trabalhos nos seus respectivos setores. A Diretora Administrativa/Financeira, 
Sra. Jane, explicou sobre o recadastramento dos aposentados e pensionista, 
explicando que foram recadastrados 548 aposentados e 115 pensionistas, todos 
aniversariantes entre os meses de abril e maio. Já a Diretora de Previdência, Sra. 
Cintia Carla, trouxe informações sobre as concessões de benefícios no último 
mês, destacando que os números estão dentro da média apurada nos últimos 
anos. Por fim, o Diretor de Investimentos, Sr. Jean Polidoro, comentou que o 
mês de agosto não foi positivo para os investimentos, especialmente puxados 
pela queda da bolsa. Ainda assim, destacou que neste ano os investimentos estão 
com uma rentabilidade positiva de 0,99 e que o IPI hoje tem um patrimônio de 
aproximadamente R$ 972 milhões. TERCEIRO ASSUNTO DO DIA: 
ELEIÇÃO DO CONSELHO FISCAL: A Presidente do CMP abriu o tema 
falando da necessidade de montar a comissão que irá viabilizar a eleição do 
Conselho Fiscal, a ser realizado no primeiro trimestre de 2022. A Conselheira 
Constância (ASPAMI), o Conselheiro Ivo (ASPMI) e o Conselheiro Vitor (IPI) 
foram designados para compor a Comissão. Os Conselheiros, ainda, deliberaram 
por manter a eleição por meio eletrônico, conforme última eleição. Ficou como 
incumbência da comissão reunir-se sempre que necessário e informar 
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mensalmente o andamento dos trabalhos aos demais conselheiros. QUARTO 
ASSUNTO DO DIA: POLÍTICA DE SEGURANÇA: O IPI solicitou a 
inclusão na pauta do assunto, em virtude de algumas adequações necessárias na 
Política de Segurança da Informação do Instituto para o nível II do Pró-Gestão. 
Após debate sobre as alterações, os Conselheiros aprovaram por unanimidade o 
documento. QUINTO ASSUNTO DO DIA: RELATÓRIO CONTROLE 

INTERNO: A Controladora do IPI, Sra. Fernanda Assaf, submeteu o relatório 
do controle interno sobre as áreas de investimentos, COMPREV, avaliação 
atuarial, contabilidade, benefícios, folha de pagamento, atualização cadastral, 
transparência, tecnologia de informação, gestores e documentos. O relatório 
avaliou as ações do 3º trimestre de 2021. A Controladora explicou que a 
Autarquia vem adotando boas práticas de gestão, estando as áreas analisadas de 
acordo com o mapeamento e a manualização realizada em cada área. Após 
discussão, os Conselheiros aprovaram o relatório por unanimidade. SEXTO 

ASSUNTO DO DIA: VÍDEO SOBRE EPI E CUIDADOS NA ANÁLISE DO 

PPP: Por sugestão do Conselheiro Vitor, os conselheiros assistiram um vídeo 
sobre a importância dos Equipamentos de Proteção Individual e como isso pode 
interferir na análise das aposentadorias especiais. Os Conselheiros debateram 
sobre o tema, demonstrando preocupação em relação às práticas adotadas no 
Município com relação ao tema. Os Conselheiros decidiram por encaminhar um 
ofício ao Chefe do Executivo sobre o tema. O Conselheiro Vitor ficou 
responsável pela elaboração do expediente, que será apreciado pelos demais na 
próxima reunião ordinária. Eu, Fernando Castellon Filho, lavrei a presente que 
depois de lida, discutida e aprovada, vai assinada por todos os presentes. Itajaí 
(SC), 29 de setembro de 2021. 
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